



Du soleil, du fromage et de la musique, les ingrédients d'une recette avec toujours autant de succès pour la Fête du Bleu

Cette année encore, le fromage a de nouveau prouvé qu'il était roi dans les rues de Riom-ès-Montagnes. Un public nombreux est venu participer aux diverses animations proposées à l'occasion des 25 ans de la Fête du Bleu, organisée par Festi Bleu. Une centaine d'exposants sur le marché, de nombreux AOP invitées, des bandas et danseurs de rue... Il n'en fallait pas plus pour convaincre locaux et touristes.

Le ciel était tout aussi bleu que la fête ce week-end du 19 et 20 août. Et la chaleur étouffante n'aura pas eu raison d'un public, venu cette année encore en nombre célébrer le Bleu d'Auvergne, mais aussi beaucoup d'autres fromages de notre région et d'ailleurs. Les AOP Cantal, Salers, Saint-Nectaire, Fourme d'Ambert mais aussi Fourme de Montbrison, Laguiole, Bleu des Causses, Rocamadour, Sainte-Maure-de-Touraine et Brie de Meaux et de Melun ont séduit les passants, dans un grand marché qui comptait une centaine d'exposants.

Et l'animation n'était pas en reste entre les groupes folkloriques de Bort-les-Orgues et Vic-sur-Cère, mais aussi le spectacle équestre du Cirque Event, qui avait pris place sur le Coudert, tandis que les Mariachissimo ont régalé le public de leurs chants et danses mexicains.

De leur côté, les enfants ont pu apprendre comment se fabrique le Bleu d'Auvergne grâce à l'ENILV d'Aurillac, lors d'une démonstration place de la Halle.

En cette édition anniversaire, la satisfaction était d'autant plus belle pour les organisateurs. Nul doute que le ciel sera encore bleu sur les 25 prochaines années de cette fête devenue incontournable en Pays Gantiane.



Groupes folkloriques, mariachis, spectacle équestre... Diverses animations ont attiré un public nombreux, lors de cette 25e édition.

TOP DÉPART POUR LE TRAIL DES 6 BURONS

Ce samedi 26 août sera lancé le 9e Trail des 6 Burons à Riom-ès-Montagnes. Une édition quelque peu revue par rapport à l'an dernier, avec un grand parcours de 73 km à effectuer dans le sens inverse, mais aussi plusieurs autres distances et deux randonnées.

Les habitués auront peut-être de quoi être chamboulés. Pour cette 9e édition du Trail des 6 Burons à Riom-ès-Montagnes, samedi 26 août, les courageux qui prendront le départ du 73 km auront droit à un circuit différent cette année. On prend pourtant les mêmes sommets que l'an dernier, mais on s'y attaque dans l'autre sens ! Le parcours prendra son départ à Riom direction Collandres et la Gayelle, puis le Puy de la Tourte. L'ascension du Puy Mary se fera ainsi par le pas de Peyrol et donc les maches, pour ensuite rattraper la brèche de Rolland, le Peyre Arse, le col de Cabre puis le Bataillouse et le Bec de l'Aigle. Retour ensuite par le col de Serre, la vallée de Lavigerie et le plateau du Limon. Au total : 3000 m de dénivelé positif. Rien que ça. Mais pas de panique, d'autres parcours, de plus courtes distances sont également proposés.



Cette année, un 28 km partira de Lugarde et traversera le village de course au Coudert, où le public pourra encourager les coureurs, qui prendront ensuite la direction de Majonenc.

Cette année, c'est un 28 km en deux parties que les coureurs découvriront. Le départ se fera avec le Gentiane Express à 13h30 à Riom, qui ralliera Lugarde, pour le départ effectif de la course. Les traileurs devront ensuite rejoindre Riom, ils traverseront le village de course au Coudert, et remonteront du côté de Majonenc pour redescendre de nouveau sur Riom. Enfin, un parcours de 16 km sera également proposé. Le départ se fera

cette fois en car, à 13h30 depuis Riom, et amènera les coureurs à La Gayelle, d'où ils devront rejoindre Riom.

Enfin, autre nouveauté cette année, ce n'est pas une, mais bien deux randonnées qui seront organisées. Une première le matin, départ à 10h de Riom, pour un parcours de 14 km et 630 m de dénivelé, jusqu'à Lugarde, et retour en train Gentiane. Et une seconde à 14h30, plus facile, de 13 km

et 290 m de dénivelé, qui fera le tour du lac Majonenc.

Enfin, un parcours VTT, assez technique de 40 km empruntera une partie du parcours du 73 km. Il y en aura ainsi pour tous les goûts, et toutes les disciplines !

Inscriptions : www.klikego.com. Pasta party le vendredi 25 août au soir. Repas du samedi midi et samedi soir à 16 €.

L'ORCHESTRE LA FRATERNELLE RECHERCHE DE NOUVEAUX MUSICIENS

La Fraternelle est une association qui fait partie du patrimoine musical local riomois depuis plusieurs décennies. Elle propose à tous les musiciens amateurs du territoire de pratiquer la musique d'ensemble et de participer à l'animation de la vie locale en se produisant lors de cérémonies, fêtes et animations. A ce titre elle reçoit le soutien actif de la municipalité de Riom.

L'orchestre est ouvert à toutes les personnes pratiquant un instrument (vents, cuivres, percussions, cordes, claviers...) quel que soit son âge et son niveau musical. Il compte à ce jour une quinzaine de musiciens de toutes



Si vous jouez d'un instrument à vent, des cuivres, percussions, cordes ou claviers, vous pouvez rejoindre l'orchestre.

générations, et souhaite étoffer cette équipe.

Les répétitions ont lieu une fois par semaine dès septembre à Riom, à raison d'une heure et demi par semaine, sur un créneau horaire qui sera défini avec

les participants. Le répertoire abordé est large et varié (variété française et internationale, pop-rock, jazz, classique, traditionnel...). Les morceaux sont choisis en commun et en fonction des possibilités de chacun. Les

tarifs ont été fixés à 50 € l'année, dont 10 € d'adhésion à l'association et une cotisation de 40 € destinée à couvrir les différents frais de fonctionnement. L'association sera présente au forum des associations de Riom samedi 2 septembre pour recevoir et informer toute personne intéressée, ainsi que pour prendre les inscriptions. Elle peut aussi être contactée au 07.82.73.51.73 ou par mail : frchaumeil@orange.fr. Plus d'informations sur sa page facebook : la fraternelle 15. Une séance d'essai est proposée à tous les nouveaux arrivants.



ARNAUD MEGRET TAXI

7J/7 24H/24
Transport malade assis

2 taxis dont un minibus pour le transport de groupe

Tel : 04 71 40 25 04

**Plomberie
Chauffage**

Robert Dominique
06 41 69 29 60

3, place de la Gare - 15400 Riom es Montagnes

domiroberts@laposte.net

SIRET : 7519544620022

RGE QualiBois 2022

100 ANS APRÈS LE PREMIER COURONNEMENT, LOU ARJALIÈS EST DEVENUE ROSIÈRE 2023

C'était une édition particulière cette année. La Fête de la jeunesse organisée par l'Omaf de Riom-ès-Montagnes, qui s'est déroulée le 6 août dernier a revêtu une dimension spéciale avec le centième anniversaire de la tradition de la Rosière. Lou Arjaliès, 18 ans, a été couronnée devant une assistance, plus nombreuse que d'accoutumée.

C'est une 96e rosière qui a été couronnée, dimanche 6 août dernier, pour les 100 ans d'existence de cette tradition riomoise. Lou Arjaliès, rosière 2023, représentera la jeunesse riomoise pour un an. Elle a été couronnée par le maire de Riom-ès-Montagnes, François Boisset, avec son adjointe, Elodie Juillard, présidente de l'Omaf, et en présence de Valérie Cabecas, présidente de la communauté de communes, des élus du conseil municipal de Riom-ès-Montagnes et de M. Laurent Lizet, descendant de la famille d'Elisabeth Espinasse, à l'origine de cette tradition. C'est aux côtés de ses demoiselles et garçons d'honneur qu'elle a été mise à l'honneur, mais pas seulement. En effet, pour cette édition centenaire, les anciennes rosières avaient été conviées à participer aux



Lou Arjaliès, 18 ans, a été couronnée Rosière 2023, en présence d'anciennes Rosières.



festivités et ont pris place aux côtés de Lou lors de son couronnement. Comme d'accoutumée, le défilé de la Rosière dans le bourg de Riom s'est déroulé en musique, avec le groupe folklorique Les Ariomdoux, et la banda d'Aigueperse.

Un grand repas a été organisé sur le Coudert par le Comité de jumelage, qui a réuni environ 300 personnes, dont quelques anciennes rosières venus partager leurs souvenirs de couronnement.

L'après-midi, des jeux gonflables et un laser game ont ravi les plus jeunes, tandis qu'à l'occasion de ce centenaire, une grande exposition avait pris place sur la place du Monument. Des archives photographiques de Rosières, de 1923 à nos jours étaient exposées, rassemblées par l'Omaf, notamment grâce à l'aide des familles, de Jean-Luc Ferrari, également à l'origine d'un montage vidéo diffusé le jour de la fête et d'Eric Joly. Cette exposition sera encore visible tout le mois d'août à la bibliothèque municipale, de même qu'un numéro spécial du journal le Pays, qui est aussi disponible dans ses rayons et à la mairie, ou consultable en ligne, sur le site internet de la commune : www.ville-riom-es-montagnes.fr.

UN BEAU PARCOURS EN CHAMPIONNAT DE FRANCE POUR LES JEUNES DE LA PÉTANQUE EN PAYS GENTIANE

Qualifiée pour les championnats de France en triplette jeunes, l'équipe de cadets composée de Maxime Sarghat, Dylan Roux et de Thomas Jauriac, avait rendez-vous à Nevers, samedi 19 août dernier sous les couleurs du comité Auvergne-Rhône-Alpes. En effet, c'est à la suite d'un titre de vice-champion du Cantal et une qualification pour les championnats de France lors du championnat régional à Clermont, que ces jeunes du club de Pétanque du Pays Gentiane, ont pu accéder à cette compétition. Il faut savoir que cette équipe jeune a été montée en janvier. Ils n'ont donc eu que quatre mois et demi d'entraînement ensemble avant de se lancer dans la compétition. Sur place 64 équipes, triées elles



L'équipe cadets, aux côtés de Stéphanie Sarghat et de Thierry Cabanero, leur entraîneur.

aussi parmi les meilleures des autres régions, étaient présentes.

Le fonctionnement est simple : trois parties étaient à disputer dans un premier temps. Deux ou trois parties gagnées assurent de continuer la compétition en championnat de France. Aucune ou une partie gagnée envoient les équipes dans un repê-

chage en coupe de l'avenir.

Les jeunes du Pays Gentiane ont perdu la première partie contre une équipe de Bourgogne Franche/Comté sur le score de 3 à 13 mais c'était sans compter une envie de montrer leur capacité. Ils ont donc repris une qualité de jeu supérieure et ont commencé à trouver leurs marques dans

cet environnement nouveau et impressionnant. La deuxième partie, contre une équipe du Centre-Val-de-Loire, a été gagnée 13 - 5 et la dernière contre une nouvelle équipe de Bourgogne-Franche-Comté a été gagnée sur le score de 13 à 1. La performance de cette première étape leur a donc ouvert la voie pour poursuivre en championnat de France malgré des chaleurs caniculaires et des conditions de jeu épuisantes pour le corps et la motivation.

S'inclinant en 16e de finale contre une très belle équipe de Nouvelle-Aquitaine, les trois cadets peuvent être fiers de leur parcours. L'an prochain, ils seront tous dans la catégorie junior. C'était donc une très belle façon de clôturer ce chapitre.



VILLAGE VACANCES LAC DES ESTIVES

LOCATION DE SALLES
DE 70M² ET 180M²

Accueil de groupes de 20 à 130 pers.
Location gîtes et chalets

VILLAGE VACANCES LAC DES ESTIVES
Le Lac - 15190 MONTGRELEIX -
04.71.78.84.65 - www.lac-estives.com

Entreprise CHABRIER



Dératisation
Désoussisation désinfection
Devis gratuit
Traitement des bois "Mérules" vrillettes

Le bourg - 15400 Le Claux
Tel : 06 28 60 60 71

Entreprise agréée Bioticide Siret 337 974 216



UN FORUM DES ASSOCIATIONS ORGANISÉ À RIOM

L'Office Municipal de la Jeunesse et des Sports organise samedi 2 septembre prochain un Forum des associations de Riom-ès-Montagnes. Une journée où clubs sportifs et associations culturelles devront se vendre auprès des Riomois et leur faire découvrir leurs activités, pour attirer un maximum d'adhérents !

Cela ne se faisait plus depuis longtemps à Riom, mais c'est reparti cette année. L'Office Municipal de la Jeunesse et des Sports (OMJS) organise samedi 2 septembre prochain un Forum des associations. Afin d'anticiper la rentrée sportive et culturelle, les associations riomoises seront regroupées autour d'un seul et même lieu pour présenter leur équipe et leurs activités mais aussi déjà pour prendre d'éventuelles inscriptions pour cette rentrée 2023/2024.

Sur une seule journée, les familles auront ainsi devant eux un large choix d'activités : des clubs sportifs aux activités musicales et culturelles,



Le Forum se tiendra au gymnase samedi 2 septembre.

et pourront ainsi se conforter dans leur volonté ou bien se laisser tenter par un coup de cœur insoupçonné. Il n'y aura que l'embarras du choix.

Rendez-vous donc samedi 2 septembre de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 17 heures, au gymnase de Riom-ès-Montagnes.

ANNULÉE EN JUIN, LA FÊTE DE LA MUSIQUE REPORTÉE AU 2 SEPTEMBRE

Elle était initialement prévue le 21 juin mais la météo en avait décidé autrement... La Fête de la musique, organisée en collaboration entre l'Office municipal des animations et des fêtes de Riom-ès-Montagnes et l'École de Musique du Haut Cantal, qui avait été annulée cet été en raison des risques d'orages, sera reportée samedi 2 septembre, sur la place de la mairie.

Comme initialement prévu, vous pourrez venir applaudir le groupe Mirka Dub (dub roots, électro dub), qui est ainsi reprogrammé, à partir de 21 heures.

En cas de pluie, le concert sera déplacé au gymnase municipal. Entrée gratuite.



Un dernier marché estival avant la rentrée
 Durant les mois d'été, les marchés du mercredi prennent place chaque semaine dans les rues de Riom, de 8 heures à 13 heures, au lieu d'un mercredi sur deux le reste de l'année. Rendez-vous ainsi mercredi 30 août, pour le dernier marché de l'été, avant de reprendre un rythme habituel, mercredi 13 et 27 septembre.

LA SAISON SE TERMINE À LA PISCINE



Jusqu'au 28 août, la piscine sera ouverte tous les jours, sauf le lundi, de 10h15 à 12h15 et de 15h à 19h. Après cette date, et jusqu'au 3 septembre, les horaires restent les mêmes, mais seul le grand bassin sera ouvert. Puis la piscine fermera ses portes pour la saison.

CARTES DE CHASSE

L'ACCA de Riom-ès-Montagnes distribuera les cartes de chasse les samedis 2 et 9 septembre de 9h à 12h au local de chasse.

L'association proposera également samedi 9 septembre, une biche à la broche à emporter. Tarif : 10 €. Penser à amener les contenants. Réservations au 06.80.30.37.84 ou 06.83.51.78.10.

REPAS DE CLASSE

Les Riomois nés entre 1931 et 1932, ainsi que leurs proches, se réuniront pour le traditionnel repas de classe, jeudi 7 septembre prochain.

Les personnes intéressées sont priées de se faire connaître auprès de M. Georges Vergne au 06.83.69.32.27.

Une cérémonie aura lieu à 11h à la chapelle de La Font Sainte.

<p>SARL Alliance AMBULANCES HAUT-CANTAL</p> <p>04 71 78 02 51</p> <p>Pompes Funèbres Delacourt</p> <p>Taxis-VSL Transport de corps</p>	<p>TAXIS AMBULANCES VSL toutes distances</p> <p>PERSONNEL DIPLÔMÉ D'ÉTAT</p> <p>15400 Riom-ès-Montagnes</p> <p>Pompes Funèbres Delacourt</p>
---	---



NOUVEAUTÉ COMMERCE : UN PEU DE DOUCEUR S'INSTALLE DANS LE BOURG

Sucettes, fraises tagadas, caramels mous, croquants d'Auvergne ou encore confitures... La nouvelle boutique O'Douceur a ouvert ses portes début juillet et propose de nombreuses confiseries pour petits et grands.

C'est un nom qui sent bon les petits plaisirs enfantins de sorties d'école... Le magasin O'Douceur, boutique de confiseries, a ouvert ses portes au début du mois de juillet, rue du Capitaine de Corvette, à côté de la pharmacie. Et les étagères donnent déjà l'eau à la bouche aux amateurs de sucreries... Et des sueurs froides aux dentistes ! À la tête des lieux, la jeune Marie Juillard, 20 ans et issue d'une famille de commerçants riomois, s'est lancée en auto-entrepreneuse pour mettre un peu de douceur dans les papilles de ses clients... "J'ai en quelque sorte grandi dans le commerce, et je suis une gourmande ! Mais une boutique de bonbons, c'est quelque chose qu'il n'y avait pas depuis longtemps, même quand j'étais



Issue d'une famille de commerçants, Marie Juillard tient la boutique O'Douceur, installée au 2, rue du Capitaine de Corvette.

jeune. On a donc des bonbons, mais aussi des biscuits, de la confiture... Je veux toucher toutes les tranches d'âge", assure la jeune femme.

Avec un fil conducteur : un maximum de produits auvergnats. C'est déjà le cas avec ses croquants, fabriqués chez Juillard-Peuvergne à Riom, mais aussi ses nonnettes, et

ses confitures, qui viennent du Puy-de-Dôme.

Bien sûr, les traditionnels Haribo, et fraises tagada, toujours autant à la mode s'étalent dans la boutique, de même que les tout aussi indémodables sucettes. Du café et du thé sont aussi proposés, et de la tisane sera à venir. "Nous proposons aussi des bonbons anciens",

ajoute Marie Juillard.

Tous les nouveaux produits et actualités de la boutique sont à retrouver sur les pages Facebook et Instagram du magasin : Odouceur Confiseurbiscuiterie.

Horaires d'ouverture : tous les jours sauf le dimanche de 10h à 12h et de 14h à 19h.

UNE CITERNE DE RÉCUPÉRATION D'EAU PRÈS DE LA PISCINE



Une fois la piscine vidangée, l'eau servira notamment à l'arrosage des fleurs.

Une citerne souple de 100 m³ a été installée par les services techniques de la mairie de Riom-ès-Montagnes pour récupérer les eaux de vidange de la piscine au printemps et à l'automne. Cette eau sera ainsi réutilisée pour l'arrosage des fleurs et des arbres.

Elle pourra également servir en cas d'incendie.

Les travaux ont été réalisés par les services techniques de la commune et le syndicat de cylindrage et ont représenté un investissement de 5 000 €.

MOTOCROSS

Dimanche 27 août, compétition de motocross de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, organisée par le club Quad et Moto Gentiane au Circuit des Mazets. Master jeunes 50/65/85 et Trophée du Cantal 125/Open.

ESCALADE

Le club d'escalade de Riom-ès-Montagnes organise une journée portes ouvertes samedi 10 septembre à partir de 14 heures au gymnase, encadrée par un moniteur agréé. Découverte de l'activité avec le mur d'escalade.

QI GONG

Les cours de Qi-Gong reprendront le 21 septembre, salle sous la mairie de Riom. Les cours se tiennent les jeudis à 18h15 pour le Tai Ji Quaan et à 19h15 pour le Qi-Gong, dispensés par Xavier Mioque, 4e Duan. Inscriptions et renseignements : Ady Pinckers au 06.31.30.83.33

DE BELLES JOURNÉES BOULISTES POUR L'AMICALE RIOMOISE

Les 15 et 16 juillet dernier, l'Amicale Bouliste Riomoise (ABR) organisait ses journées boulistes. Des compétitions très disputées, qui ont vu s'affronter Auvergnats, mais aussi de nombreux participants de diverses régions.

Les traditionnelles Journées boulistes de l'Amicale Bouliste Riomoise (ABR) se sont tenues le week-end du 15 et 16 Juillet grâce au beau travail des irremplaçables volontaires du club et à la fidélité des amis boulistes auvergnats, de Longages (31), de Nouvelle Aquitaine, de l'Aveyron et d'ailleurs... Comme de nombreux autres organisés dans toute la France, les deux concours n'étaient malheureusement pas complets. 26 équipes ont disputé le concours doublette mixte du samedi 15 juillet et 52 équipes étaient engagées le dimanche 16 juillet.

Le concours principal du mixte a été remporté par l'équipe Maitrot-Caze-



L'ABR a organisé deux journées de compétitions qui ont été bien disputées.

neuve (Longages) face à l'équipe J. Chapelle-Roure (Gerzat).

En complément, c'est la doublette riomoise d'Amélie Debacker/ Thibaut Geremie qui s'est imposée face à la doublette Garbellotto/Juillard (Mar-

tres de Veyre).

Le Challenge G. Hironnelle a été remporté par la doublette de Bruno Reynt (Stade Clermontois) / Michel Paulet (Gerzat) contre l'équipe vichyssoise de Demonnet/Grégoire.

Jacques Irdelle a d'ailleurs remis le trophée "Familial" aux brillants vainqueurs.

Le concours complémentaire a été remporté par l'équipe Mattee/Caze-neuve (Longages) face à la doublette Vidal / Jallais (ESB Aurillac-Arpaion). La Consolante a été remportée par l'équipe Clermontoise Lapeyre/ E. Rouhet face à l'équipe Chauny (Gerzat).

L'Amicale Bouliste Riomoise remercie les bénévoles, l'ensemble de ses partenaires, les restaurateurs et hôteliers qui ont accueilli les participants (sur 2-3 voire 4 nuitées), les services techniques municipaux, François Boisset, maire de Riom et ses adjoints qui gratifient le club de leur présence lors de chacune des manifestations, et bien évidemment un immense merci à l'ensemble des participants !

GROUPE DE CONVERSATION EN ANGLAIS



Un groupe de conversation en anglais, afin de perfectionner sa pratique de la langue avec un couple d'anglo-saxons, est en projet sur la commune de Riom.

Les personnes qui pourraient être intéressées sont priées de se faire connaître afin d'établir l'organisation de ces réunions. Contactez la mairie au 04.71.78.04.82.

PAROISSE SAINT LUC

Samedi 26 août

18h : messe à Chanterelle

Dimanche 27 août

9h30 : messe à Valette (fête patronale)

10h30 : messe à Lugarde (fête patronale)

11h : messe à Riom

PHARMACIES DE GARDE

Vendredi 25 août : pharmacie Courtes

Du 26 août au 1er septembre : pharmacie Pignol

Du 2 au 8 septembre : pharmacie Courtes

PHARMACIE COURTES À TRIZAC : 04 71 78 60 13

PHARMACIE PIGNOL À RIOM : 04 71 78 01 86

MÉDECINS : 04 71 78 00 14

LE JUDO CLUB DÉVOILE SON PLANNING POUR LA RENTRÉE



La reprise approche pour le club de judo.

Les cours de judo reprendront en septembre selon les horaires suivants. Les lundis de 18 heures à 19h30 se tiendront les cours de renforcement musculaire. Les mercredis, deux cours seront proposés. Un cours de Taïso de 19 heures à 20h30 et un cours de judo de 20h30 à 22 heures. Les vendredis de 19h15 à 20h30, des cours de judo seront aussi dispen-

sés, de même que des cours de jujitsu, de 20h30 à 22h. Enfin, les samedis, les cours enfants (2017-2019) se tiendront de 9h30 à 10h30 tandis que les 2010-2016 auront cours de 10h30 à 12h. Les cours seront toujours dispensés par Thomas Aubazac. À noter que les horaires peuvent évoluer en cours de saison selon les effectifs et les désirs des licenciés.

CANTAL - AUVERGNE

Ferme Les Fleurs Bio

Agriculture biologique - produits fermiers

*Fromage de pays AOP Salers
Tome fraîche, Tome douce
Gaperons, Cantalberts
Beurre doux, Beurre ½ sel, Lait cru*

*Charcuterie sèche : porc/veau/bœuf
Conserves : porc/bœuf*

Visites et vente à la ferme

VIANDE AU DÉTAIL
porc - veau - bœuf

Géraud DUMAS & Adèle FRANCOIS
1, Le Bavet, Saint Etienne de Chomeil (15400)
04 71 78 35 27 - 06 66 23 05 53 - contact@lesfleursbio.com www.lesfleursbio.com

LA GYM REPREND SES ACTIVITÉS



Après le repos estival, l'association Gym Riom Es Montagnes est prête à recevoir, petits et grands.

Vous pourrez retrouver de l'Eveil'gym et de la Gymnastique artistique et rythmique pour les enfants et quatre séances adultes : de la fitgym, de la Gymforme, du Pilates et du Yoga Vinyasa. Pour toutes les informations, n'hésitez pas à venir rencontrer Marie-Lise au forum des associations le samedi 2 septembre à Riom-ès-Montagnes, de suivre l'association sur sa page Facebook et de demander des informations via messenger ou sur l'adresse mail suivante : gymrem15400@gmail.com

LE TENNIS PRÉPARE LA RENTRÉE APRÈS SON TOURNOI ESTIVAL



Après le tournoi estival, le RGTC prépare la rentrée.

L'édition 2023 du tournoi de tennis organisé par le Riom Gentiane Tennis Club (RGTC) s'est déroulée du 5 au 15 août à Riom-ès-Montagnes. Le RGTC a accueilli une cinquantaine de joueurs inscrits dans les différents tableaux préparés par le juge arbitre Gilles Coste.

Dans la catégorie Seniors Hommes, c'est Victor Guinard Meghe (3/6), inscrit au stade clermontois qui a remporté la finale face à Anthony Laschamps Gueret (3/6), TN Caluire.

Dans la catégorie Seniors Dames, la finale a opposé Adèle Miranda (15/1), gagnante, à Carole Jannot Valarcher (15/1). Cette année le Trophée Josette Roche est remis à Valérie Lavalie pour sa combativité durant ce tournoi.

Le club vous attend toujours aussi nombreux l'année prochaine. Les cours de tennis reprendront le 13 septembre. Les inscriptions auront lieu le samedi 2 septembre pendant le forum des associations et le samedi matin 9 septembre au club house.

MÉDIATHÈQUE

Les jeux de société

Le saviez-vous ? La médiathèque municipale prête en plus des livres : des magazines, des jeux de société, des CD et des DVD ! De quoi occuper vos journées en famille, qu'il fasse un grand soleil ou bien un temps de chien. Retrouvez notre sélection de jeux !

- **TATANKA (PUZZLE)**. Un beau puzzle avec 36 grosses pièces en carton, à ranger dans une boîte forme. (4 ans et plus)



- **LE JEU DU LOUP**. Un jeu de société éducatif sur le thème de « Promenons-nous dans les bois ». Une règle de jeu très simple et conviviale, qui propose aux enfants 2 modes de jeu différents : tous ensemble contre le loup ou chacun pour soi. Vite ! Vite ! Il faut faire sa cueillette avant que le loup ne soit complètement habillé, sinon, il vous mangera... (4 ans et plus)



- **RUMMIKUB**. Le but du jeu est de marquer le nombre de points le plus bas possible. Pour gagner, il est donc nécessaire de déposer toutes les tuiles de son chevalet en faisant des séries ou des suites. La partie se déroule en plusieurs manches selon le nombre de points défini au début des jeux. (8 ans et plus)



- **GORINTO**. À Gorinto, les joueurs sélectionnent à tour de rôle les tuiles d'éléments du Chemin (périmètre) et les déplacent sur la Montagne (plateau de jeu). Chaque élément se rassemble selon un modèle unique. Les éléments collectés à chaque tour vous permettront de collecter plus d'éléments au fil des tours et des manches. Les points sont marqués à la fin de chaque tour en fonction des buts choisis au début du jeu, ainsi que des éléments choisis à la fin du jeu. Le joueur qui a le plus de points à la fin du jeu gagne. (14 ans et plus)



*Pour rappel : Une carte lecteur = 1 jeu.
Une plus large collection de jeux est disponible à la médiathèque !*

Bibliothèque municipale – 19, rue Jean Menardie – Riom-ès-Montagnes 04 71 78 14 36
biblio.riom15@gmail.com

Agence Immobilière

la Vache Rouge

TRANSACTIONS DE

TOUT BÂTIMENT DE CARACTÈRE

Depuis 2008

16, ROUTE
DE RIOM-ÈS-MONTAGNES
15400 TRIZAC

www.agencedelavacherouge.com

06 61 50 61 51

agencedelavacherouge@orange.fr

PRO CHAUMEIL

& Cie ÉLECTROMÉNAGER

ÉLECTROMÉNAGER

IMAGE - SON - PETIT MÉNAGER

ANTENNES - PARABOLES - LITERIE

SAV MULTI-MARQUES - ALARMES

CHAUMEIL ELECTROMÉNAGER

4, AVENUE FERNAND BRUN 15400 RIOM-ÈS-MONTAGNES

04 71 68 76 09 - chaumeilfreres@gmail.com

AIDE AUX DEVOIRS



Un groupe d'aide aux devoirs a été mis en place à l'automne dernier à l'école Georges Pompidou, pour aider les élèves les plus en difficulté. Cette année encore, la municipalité de Riom et l'école souhaitent reconduire cette opération pour la rentrée 2023-2024. Mais pour cela, des bénévoles sont activement recherchés pour épauler l'équipe déjà en place.

Si vous êtes intéressés, pédagogue et disponible, vous pouvez contacter la mairie au 04.71.78.04.82

CINEMA LE QUAI DES ARTS

NINJA TURTLES TEENAGE YEARS



SAMEDI 26 août à 21h

MARDI 29 août à 21h

Les frères tortues entreprennent de gagner le cœur des New-Yorkais grâce à des actes héroïques. Durée : 1h32.

LE COLIBRI

LUNDI 28 août à 21h

Une belle comédie italienne. La vie de Marco, "le colibri", une existence faite d'amour absolu, de pertes, de coïncidences. V.O. Durée : 2h06.

LES TROIS MOUSQUETAIRES : D'ARTAGNAN

VENDREDI 25 août à 21h

Vincent Cassel, Romain Duris, Pio Marmai. Durée : 2h.

GRAN TURISMO

MERCREDI 30 août à 15h

JEUDI 31 août à 15h et 21h

Suspense, action. Adaptation du célèbre jeu vidéo, "Gran Turismo". Un adolescent participe à une série de compétitions automobiles en vue de devenir un véritable pilote de course professionnel... Durée : 2h15.

LA CLINIQUE DU SOUFFLE SENSIBILISE AU DIABÈTE



Sur le marché de Riom, des professionnels de santé ont proposé plusieurs petites activités aux passants.

Plusieurs professionnels de santé de la clinique du souffle étaient présents sur le marché pour sensibiliser sur la question du diabète.

La clinique du souffle Les Clarines a réalisé une action de sensibilisation autour du diabète et du rééquilibrage alimentaire le mercredi 26 juillet dernier sur le marché de Riom-es-Montagnes. Plusieurs professionnels de santé

étaient présents : enseignante en activités physiques adaptées, diététicien, médecin endocrinologue, et infirmier en pratiques avancées. Les passants ont pu tester leur glycémie, recevoir des conseils personnalisés, participer aux différentes activités (quizz sur le diabète et l'activité physique, jeu ludique sur le sucre) et repartir avec un livret de recettes.

Le bilan est positif avec 51 personnes testées.

LE CHALLENGE J-P. VERGNES A RAVI LES JEUNES DE L'AAPPMA



Pas moins de 31 jeunes pêcheurs de l'AAPPMA de Riom-ès-Montagnes, ont participé au traditionnel challenge Jean-Pierre Vergnes, qui s'est tenu sur le parcours de l'axe vert, où les bénévoles avaient aménagé les abords de la Véronne.

Les truites étaient au rendez-vous : le vainqueur, Mathys Antignac, avec cinq truites, s'est vu remettre des mains du directeur du Conseil d'administration, M. Coursole, une belle coupe, de même que la première fille, Charlotte Tournadre. Tous ont reçu un lot offert par la fédération, et deux truites pour chacun. Ce fut une très belle après-midi, qui a ravi tous les jeunes pêcheurs, accompagnés de leur famille et des bénévoles de l'AAPPMA.



CONTROLE TECHNIQUE

04 71 78 06 00

RCTA Guillaume MALBEC

ZI du Sedour

15400 RIOM ES MONTAGNES

Le Pays de Riom-ès-Montagnes

Édité par la commune de



Directeur de la publication

François BOISSET

Rédaction, mise en page

Lisa PUECHAGUT

Impression

Imprimerie Champagnac

La prochaine édition du Pays de Riom-ès-Montagnes paraîtra
vendredi 8 septembre 2023